



El Ayuntamiento de Adra, dentro del Programa Emple@30+ y el programa Emple@Joven Actívate! 2014, financiados por la Junta de Andalucía y por los Fondos Europeos, correspondientes al Programa Operativo Fondo Social Europeo de Andalucía 2007-2013 y a través de la concejalía de Jardines, ha iniciado un plan de poda y afeitado de palmeras de la ciudad de Adra.

En concreto se han podado ya y afeitado en la actualidad más de 250 palmeras del casco urbano de la ciudad. Unos trabajos que comenzaron en el Paseo Marítimo de Poniente, actuando en más de 100 palmeras y siguen estos días en la Carretera de La Alquería, con la poda y afeitado de 145 palmeras más, trabajos que continuarán en otras zonas del municipio, principalmente en los paseos marítimos y el Pago del Lugar.

Esta actuación se une a las que han venido realizando el Ayuntamiento de Adra en las últimas semanas dentro del área de Parques y Jardines, como el plan especial de contingencias para el arreglo de parques, jardines y zonas ajardinadas, la campaña 'Planta un árbol, da vida' o el Plan de prevención contra el picudo rojo.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con el concejal de Parques y Jardines del Ayuntamiento de Adra, Ignacio Jinés, han visitado los trabajos de poda y afeitado que a lo largo de esta semana se están desarrollando en la Carretera de la Alquería y han comprobado cómo están quedando las mismas después del afeitado y la poda.

Según el concejal Ignacio Jinés, "la poda y afeitado de todas estas palmeras se realiza con varios objetivos, como son el de la estética, limpieza de la misma y también por seguridad. Estamos llevando a cabo un trabajo integral en todo el municipio con las palmeras, que continuaremos cuando se finalicen los trabajos en la Carretera de La Alquería".